

GRAB

Mendait Epe Pada: Program Inovatif Bag SDM Guna Tingkatkan Kinerja Personil

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.GRAB.OR.ID

Nov 23, 2024 - 10:17



Lombok Utara, NTB - Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, melalui Kabag Sumber Daya Manusia (Bag SDM) Polres Lombok Utara, AKP Agus Rachman SH, kembali meluncurkan program inovatif bertajuk "Mendait Epe

Pada", yang berarti "Berjumpa dengan Kalian Semua" dalam bahasa Sasak Dayan Gunung. Sebelumnya, Bag SDM juga telah meluncurkan program inovatif lainnya yakni Service Excellence, program inovasi pelayanan prima Kepolisian.

Program "Mendait Epe Pada" ini bertujuan menyambangi seluruh personil Polres Lombok Utara dan Polsek jajaran guna memberikan dukungan, konseling kesehatan, serta memantau kesiapan fisik, terutama kesehatan mental personil dalam menjalankan tugas kepolisian yang semakin kompleks.

Inisiatif ini diselenggarakan pada Jumat (22/11) dan dimulai dari Polsek Pemenang. Program ini melibatkan kolaborasi antara konselor psikologis Polres, Seksi Kedokteran dan Kesehatan (Sie Dokes), serta Puskesmas Pemenang untuk memastikan pelayanan kesehatan yang komprehensif.

Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, melalui Kabag SDM, AKP Agus Rachman menyampaikan bahwa kesiapan fisik dan mental personel juga mutlak diperhatikan. Salah satunya dengan pendekatan silaturahmi dan memberikan konseling. Terlebih di masa-masa pilkada serentak seperti saat ini, intensitas tugas anggota yang semakin meningkat.

"Anggota Kepolisian memiliki tugas yang kompleks, tekanan dalam tugas pekerjaan itu pasti akan selalu ada. Di sini perlunya memberikan perhatian kepada anggota. Kita sambangi mereka secara intensif. Kita minta mereka sampaikan keluhan kesahnya," terang AKP Agus Rachman.

Dalam kunjungannya ke Polsek tersebut, Agus Rachman berkomunikasi santai dengan personil. Nampak keakraban dan kedekatan antara Perwira dan bintara guna menjaga hubungan emosional, Pada momen itu juga Agus Rachman dan seluruh personil makan nasi bungkus bersama.

AKP Agus Rachman menekankan bahwa program ini tidak hanya berfokus pada membentuk kesiapan fisik terutama kesehatan mental personil, tetapi juga ini mendukung visi nasional ketahanan pangan melalui program Asta Cita 100 hari Presiden Prabowo Subianto.

"Kami ingin memastikan setiap personil siap secara fisik dan mental untuk melaksanakan tugas kepolisian serta turut berkontribusi dalam mensukseskan program ketahanan pangan nasional," jelas AKP Agus.

Sementara itu, Kapolsek Pemenang, AKP I Made Susila Artana, mengapresiasi kunjungan Bag SDM yang membawa semangat baru bagi personilnya.

"Kegiatan ini sangat berarti, sehingga dapat memberikan motivasi bagi personel agar dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dapat dilakukan secara maksimal sehingga terciptanya kepercayaan masyarakat kepada Polri (trust building). ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Aipda Alim Mustakim dari Sie Dokes Polres Lombok Utara memastikan bahwa hingga saat ini tidak ada permasalahan kesehatan yang signifikan di kalangan personil. Namun, ia menegaskan komitmen untuk terus memantau kondisi kesehatan personil.

“Kami akan memberikan pelayanan kesehatan optimal agar mereka selalu prima dalam menjalankan tugas,” ungkapnya.

Program "Mendait Epe Pada" tidak hanya bertujuan meningkatkan kesehatan dan kesiapan personil, tetapi juga memperkuat hubungan emosional dan terjalinnya kebersamaan, solidaritas dan soliditas antar anggota. Dengan terciptanya lingkungan kerja yang harmonis dan produktif, diharapkan kualitas pelayanan kepada masyarakat semakin meningkat.

Langkah inovatif ini menjadi bukti nyata bahwa Polres Lombok Utara berkomitmen untuk menjaga kesehatan dan kesejahteraan personilnya sekaligus mendukung program-program nasional yang menjadi prioritas utama guna memajukan mensukseskan Program Pemerintah. (Adb)